
会 長 挨 拶 ： 松 尾  宏 

2025年2月6日  第2808回例会  

本日のプログラム 

次回例会日／会場 

次回プログラム予告 

ゲスト卓話：(株)パデコ 徳岡 泰輔様 

2月13日（木）12：30～／三次商工会議所（ハイブリッド形式） 

ゲスト卓話：広島県議会議員 下森 宏昭様 

2025年1月23日例会記録-第2807回-       2月6日発行：第25号〉  

 皆さん、こんばんは。 

 新年例会ということで本日はご家族、奥様もご一緒の例会でございます。会長就

任以来、奥様並びにご家族の皆様には、ご挨拶が出来ておりませんでした。今年

度、当クラブ64代会長を務めております松尾と申します。どうぞよろしくお願いい

たします。 

 また、会員の皆様にはこれまで温かいご理解、会長の役職となり改めてロータリーの奥深さを実感し

ているところでございます。残り５ヶ月となり、更なる皆様のご協力を宜しくお願いいたします。 

 奥様方がいらっしゃいますので今年度、国際ロータリー会長ステファニー・A・アーチックさんの方

針をご紹介させていただきます。次のように、おっしゃっています。 

 テーマ「ロータリーのマジック」「誤解しないでください。私たちは魔法の杖を振って呪文を唱える

だけで会員を増やしたり、ポリオを根絶したり、世界に平和をもたらしたりするわけではありません。

それは皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、皆さんは

マジック（魔法）を生み出すのです」とアーチックRI会長は呼びかけました。 

 アーチックRI会長は、ドミニカ共和国での浄水器設置活動をしていた時に、汚水が浄水器に入り透明

な水が出てくるところを見ていた少年に「もう一度魔法を見せて」と言われました。少年は安全な水が

簡単に入手できれば自分たちの人生が変わる事を知っていました。私が少しでもその力になれたことを

知ったことで私の人生も変わったと述べられました。 

 ポリオ根絶への取り組み、プロジェクトの実施、寄付、会員拡大など、ロータリーの活動を行う中で

「ロータリーのマジック」を使って、世界を変えて行きましょう、と言われており、今年度、我々ロー

タリーメンバ-はその事を基盤に活動を行っております。 

 ご家族の皆様もロータリー活動にご理解とご支援をお願いいたします。 

 新年家族例会に多くのご家族に参加頂きましたこと、本当にありがとうございました。また、本日の

家族例会に向けてクラブ管理運営委員会の皆様を中心に、お忙しい中ご準備いただきましたこと感謝申

し上げ、開会の挨拶とさせていただきます。 

 本日はよろしくお願いいたします。 

 



【ゲスト】Ｏ＆Ｋ（大前 浩介様 木本 智晴様） 

（ ）内はオンライン参加者数 

第2805回（1月9日）の出席報告 第2807回（1月23日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

42 31 1 1 78.05％ 42 24 18 57.14％ 

Make-up内訳：花本会員(10/3 理事役員会) 

【点 鐘】 松尾 宏 会長  【ソング】 「君が代」「奉仕の理想」 

記 念 品 贈 呈 

出席報告：灘岡直隆  副幹事 

例   会   次   第 

プログラム：新年家族例会 

   スマイル                              計 5､000円  

氏   名  内            容  

松尾 宏 

 

灘岡 直隆 

天野 芳明 

 

柘植 雅寛 

御家族の皆様ようこそロータリークラブの例会にお越しくださいました。本日は楽し

んでください。宜しくお願いいたします。 

本日の新年家族例会、楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い致します。 

本日、司会という大役を仰せつかっております天野です。どうぞよろしくお願い致し

ます。 

70才が間近となりました。本日はありがとうございました。 

S A A 報 告 ： 灘 岡 直 隆  副 幹 事 

◇ 場 所 ： 三次グランドホテル 

長寿御祝 

 喜寿 前田 茂会員      古希 柘植 雅寛会員 






